

Iztapalapa, Ciudad de México, 07 de febrero de 2026  
BOL. 522

## LOS GOBIERNOS DE LA TRANSFORMACIÓN ESTAMOS LISTOS PARA BRINDAR OPORTUNIDADES EN LA EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR A LAS JUVENTUDES

- *En coordinación con las autoridades de los planteles públicos y privados se trabaja para frenar la deserción del alumnado, señaló Aleida Alavez al encabezar la 2<sup>a</sup>. Feria de Educación Media Superior en Iztapalapa*
- *Se busca que esta feria sea un punto de encuentro entre estudiantes, familias, instituciones, que facilite decisiones informadas y contribuya a que la juventud de Iztapalapa continúe sus estudios y amplíe sus posibilidades de desarrollo*
- *"Soy alumno de la Escuela Secundaria Técnica número 25 y soy orgullosamente de Iztapalapa", externó con pasión Joel Itay Rubio Ramírez*
- *Siéntanse orgullosos y bien representados por la alcaldesa Aleida Alavez, "no me cansaré de decir que es la alcaldesa de la educación", expresó Osiris Pazo Serrera*

La educación media superior es punto de inflexión en la vida de nuestras juventudes!, externó la gobernante de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, al subrayar que, por ello, los gobiernos de la transformación trabajamos todos los días para brindar oportunidades a las y los jóvenes, para frenar la tasa de deserción escolar que ocurre en la educación media superior que, lamentablemente, ha llegado al 11.3 por ciento del alumnado que se inscribe en este nivel.

Al inaugurar la Segunda Feria de la Educación Media Superior en Iztapalapa, expresó que en muchas ocasiones están deserción sucede por la falta de información al escoger la opción educativa más adecuada.

Agrego que esta Feria se puso en marcha en la explanada de la alcaldía, tiene como propósito concentrar, en un mismo espacio, información útil, actualizada y accesible sobre las distintas opciones educativas disponibles en la demarcación y en la zona metropolitana.

"Estamos preparados, estamos listos, listas, para que ustedes sean atendidos de la mejor forma, disipen sus dudas y claro que sí, escojan lo que más les llene, lo que más les entusiasme en cuanto a su formación personal", Que esta feria sea un punto de encuentro entre estudiantes, familias, instituciones, que facilite decisiones informadas y contribuya a que la juventud de Iztapalapa continúe sus estudios y amplíe sus posibilidades de desarrollo.

La mandataria aseguró ante autoridades educativas de los gobiernos federal y de la Ciudad de México y locales, así como de las y los directores de los planteles de educación media superior, que este ejercicio busca acotar la incertidumbre y contribuir a que las decisiones que tome el estudiantado sean producto de un proceso reflexivo y acompañado.

"No cabe duda que Iztapalapa está floreciendo. Aquí tenemos inspiración, tenemos mucha convicción en darle todo el apoyo, el respaldo a esta coordinación entre las

instituciones académicas que están en nuestro territorio.", enfatizó.

Tras señalar que Iztapalapa cuenta con una amplia oferta educativa que incluye bachilleratos generales, tecnológicos y modelos de formación técnica, indicó que en esta oferta se pueden encontrar CETIS, Bachilleres, CONALEPs, IEMS y CECATIS, así como universidades como la UAM y el Tecnológico de Iztapalapa.

Cada plantel escolar, apuntó la gobernante iztapalapense, responde a intereses, habilidades y expectativas distintas, por lo que conocer sus características, planes de estudio y requisitos de ingreso es fundamental para evitar decisiones precipitadas o basadas en otros factores.

"Las escuelas aquí representadas tienen muchas cosas positivas que ofrecer para la formación académica de nuestra juventud. Esta feria es una invitación a preguntar, comparar, informarse y reconocer que no todas las trayectorias son iguales ni deben serlo", hizo hincapié.

El respaldo familiar, puntualizó, es un factor determinante en la permanencia escolar, pero dicho acompañamiento es más efectivo cuando se basa en información concreta y en el reconocimiento de capacidades e intereses.

"Mi nombre es Joel Itay Rubio Ramírez, soy alumno de la Escuela Secundaria Técnica número 25 y soy orgullosamente de Iztapalapa", externó con pasión, en su oportunidad y en representación de centenares de las y los alumnos que visitaron los numerosos stands que se instalaron en la explanada de la alcaldía.

Tras agradecer a la alcaldesa Aleida Alavés Ruiz, por su compromiso con la educación y por hacer posible este importante espacio de encuentro, extendió su agradecimiento y reconocimiento a las instituciones educativas que nos brindan la oportunidad de conocer las diversas opciones académicas para nuestro futuro. "Gracias a esta feria podemos informarnos mejor y tomar decisiones que nos acerquen al logro de nuestras metas", acotó Rubio Ramírez.

En su oportunidad, Osiris Pazo Serrera, titular de la UOD CONALEP Iztapalapa en la Ciudad de México, transmitió, a la alcaldesa Aleida Alavez, un cordial saludo de su director nacional, el maestro Rodrigo Rojas Navarrete, aclaró que no es un gasto, sino una inversión en la educación; por ello, dijo: "quiero reconocerle y no me cansaré de decir que se sientan orgullosos por la líder que tienen, que se sientan orgullosos y bien representados por la alcaldesa, no me cansaré de decir que es la alcaldesa de la educación".

Recordó que CONALEP tiene 27 planteles en la Ciudad de México y que él le toca representar a 13, incluyendo Iztapalapa, e indicó que la educación medio superior es la puerta que permite profundizar en sus conocimientos, desarrollar nuevas habilidades y prepararse para los retos del mundo actual.

Por su parte, José Nino Hernández, director del Instituto Tecnológico de Iztapalapa, señaló que esta alcaldía más allá de que busca una bandera blanca en alfabetismo, pretende que todo mundo tenga una oportunidad de educación, porque en el segundo piso de

la cuarta transformación, "la cuna de la transformación, es Iztapalapa".

Y qué mejor que la visión de nuestra alcaldesa, una visión de futuro, una visión de que nadie se quede sin estudiar. A todos los jóvenes estudiantes, les decimos que no los vamos a defraudar, la educación pública está de pie, la educación pública con los maestros, estamos listos para dar la cara por el país, concluyó.

-o0o-